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广大城乡居民朋友们：

2021年度城乡居民基本医疗保险参保缴费工作已经启

动，请广大城乡非就业居民到所属社区或村委会办理参保登

记缴费手续，在校学生由学校统一代征保费，普通城乡居民

个人缴费标准为400元，学生儿童缴费标准为240元，即日

起至12月30日为集中缴费期，详情请关注“高邮市医疗保

障局”微信公众号，敬请广大城乡居民相互转告！

高邮市医疗保障局

2020年11月3日

高邮市2021年度城乡居民医疗保险缴费开始啦
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高邮9℃-20℃
多云到阴，有时有小雨，
东到东南风3-4级。
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本报讯（记者 葛维祥 通讯员 杨小
丽）11月2日，记者从市工信局采访获悉，
全市 10 月份工业开票销售实现 103 亿
元，同比增长33.9%，呈“跳跃式”增长。1
至 10 月份，预计可实现工业开票销售
744 亿元（去年同期 687.8 亿元），增幅
8.2%，较1至9月份提高3.3个百分点，增
幅列扬州第一。

据了解，今年下半年以来，全市工业战
线按照市委十一届九次全会部署，以及三
季度重大项目观摩暨“冲刺四季度、净增
100亿”动员部署会工作要求，坚持实字为
先、干字当头，强化工业经济运行组织，铆
定目标、全力冲刺，工业开票销售等主要指
标逐月增长、逐季回升，特别是10月份完
成开票销售103亿元，实现“跳跃”增长，创
下今年开票销售新高。

据市工信部门剖析，全市工业开票
销售业绩实现跃升主要得益于“4+4”产
业的“主力军”作用。今年1至10月份，
全市“4+4”产业累计实现开票销售
279.7亿元，较1至9月份降幅收窄3.8个
百分点。四大基本产业累计实现开票销
售206.1亿元，较1至9月份降幅收窄3.2
个百分点。其中，电线电缆和纺织服装
分别实现开票销售32.6 亿元、8.3 亿元，
增幅3.4%、28.6%。同时，四个新兴产业
累计实现开票销售73.6亿元，其中，电子
信息制造业开票销售 15.7 亿元，增幅
24.3%。此外，工业综合20强企业也在

“挑大梁”，累计实现开票销售 188.6 亿
元，增势明显，其中金飞达 1至 10月份
增幅1.7%；德润光电、曙光电缆、振邮金
属和方正铜业4家企业，降幅明显收窄；

秦邮特钢 10月份实现开票销售 12.9 亿
元，已累计实现开票销售 95.2 亿元，正
在奋力冲刺全年开票销售 125亿元；传
艺科技 1至 10 月份累计实现开票销售
8.8亿元、增幅47.8%。

另据了解，工业其他主要指标也是逐
季回升，稳中有进。1至9月份，全市全部
工业入库税收实现19.5亿元，增幅在扬州
排名较1至8月份上升一位；全市工业投
资完成181.5亿元，较1至8月份扩大4.1
个百分点，列扬州第三；规上工业增加值增
幅6.3%，列扬州第二；规模以上工业产值
增幅7.8%，列扬州第四。

全市工业开票销售实现“跳跃式”增长
10月份开票创新高

本报讯（记者 杨晓莉）3日下午，全国
疫情防控工作电视电话会议召开，深入
贯彻党的十九届五中全会和习近平总书
记重要讲话精神，落实党中央、国务院决
策部署，全面做好外防输入、内防反弹工
作，守住今冬明春防控的关键时期，确保

疫情不出现反弹。市委常委、政法委书
记李生，副市长万圣托在邮分会场收听
收看。

会议强调，要把防输入作为重中之
重，坚持人、物同防，严格落实远端防控、
入境人员闭环管理等措施，加强进口冷

链食品核酸检测和预防性消毒，降低疫
情传播风险。对医疗机构、隔离场所进
行再排查，坚决避免交叉感染和疫情传
播。落实学校、养老机构、农贸市场等重
点场所防控措施，对高风险岗位人群定
期开展核酸检测，强化流感等呼吸道疾
病多病防控，主动做好监测预警和信息
发布。加强应急物资储备和培训演练，
提高实战能力。

全国疫情防控工作电视电话会议结束
后，省、扬州市继续召开会议，对该项工作
进行再部署。

全国疫情防控工作电视电话会议召开
我市组织收听收看

本报讯（记者 郑杰）4日上午，市政协2020年
1号重点提案《关于精准招引项目推进高质量发
展的建议》办理工作督办会议召开。市政协副主
席钱富强参加会议并讲话。

钱富强希望，相关部门单位要抓好落实，将此
提案作为加强和改进项目精准招引的一个重要契
机；要突出精准招商，达到产业精准，产业链精准，
项目精准，生产要素、资源配置精准，政策精准；同
时要认真分析研究我市产业现状，培育特色产业
集聚区，推进招引项目高质量发展。

政协督办1号重点提案

本报讯（记者 陆业斌）4日下午，市农产品电
商协会在汇金杂粮专业合作社，举办首次青年企
业家沙龙活动，交流我市农产品生产销售体验，助
力乡村振兴。市委常委、市政府党组成员、市委统
战部部长杨文喜参加活动。

杨文喜指出，我市是农业大市，拥有众多的特
色农产品，农产品电商销售有一定的基础，在省内
外也有一定的知名度。市农产品电商协会举办青
年企业家沙龙活动，互动交流生产经营体会，探寻
解决问题路径，具有十分重要的现实意义，非常契
合高邮农业高质量发展的需求。他希望青年企业
家们，加强人才引进培育，不断创新推动新产业新
业态发展，进一步做好做强高邮农产品品牌，为建
设“强富美高”新高邮作出积极贡献。

据我市农产品电商协会负责人介绍，协会拥有
近60名青年企业家，是我市农产品生产经营的主力
军，定期不定期组织开展青年企业家沙龙活动，就是
要激发大家的创新活力，全面助力乡村振兴。

市农产品电商协会举办青年企业家沙龙
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本报讯（通讯员 黄德智 记者 葛维祥）4日下
午，市委常委、常务副市长赵广华主持召开省级安
全发展示范城市创建第三次例会，通报前期创建
工作推进情况，对存在的问题进行逐一过堂、会商
交办，并部署做好下一步创建工作。

赵广华指出，我市作为扬州市推选创建省级
安全发展示范城市的唯一代表，市委市政府高度
重视；各部门单位要各司其职，落实责任，把握节
奏，做好基础性工作，确保“一炮打响”。

就如何做好下一步创建工作，赵广华要求，各
部门要对照标准，开展自评，查找薄弱环节，做好
完善提高；要狠抓关键，“一镇三区”、各个部位要
落实责任，切实管控好关键部位、区域的安全；要
主攻难点，针对会上通报的19个方面问题，逐一
加以解决；要加强宣传，营造安全发展示范城市创
建浓厚氛围；要合力推进，各部门单位要加强协同
配合，细致工作，推动创建工作取得实效。

省级安全发展示范城市创建再推进

本报讯（通讯员 许仁园 记者 赵妍东方）4
日下午，句容市政协主席章壮钧一行来邮，视察了
位于我市众鑫公司的市政协与市供电公司合作共
建的“中共党员委员之家”。市政协副主席张贵
龙、居晓波，市政协秘书长林荣岩参加活动。

调研中，章壮钧在听取我市政协党建工作情
况汇报后，对我市政协工作予以高度赞扬，认为
我市政协“中共党员委员之家”加强了政协党组
成员与党员委员、党员之间的学习交流，让党员
委员可以更好地贴近中心、贴近实际、贴近群
众。章壮钧表示将把在高邮学到的宝贵经验带
回去，推动句容市政协该项工作的开展。同时，
他希望两地政协要不断加强沟通与联系，互相
学习，共同进步。

句容市政协来邮调研政协党建工作

本报讯（记者 朱亚萍）4日下午，市委
常委、宣传部部长，新六安河、澄潼河河长
潘建奇率队开展巡河调研。

潘建奇一行先后来到龙虬镇澄潼河马
横路桥、周山镇新六安河与澄潼河交界王

庄桥、临泽镇新六安河周八路桥等处，仔细
察看河流水质、河面保洁、两岸垃圾清理情
况，并对相关问题进行现场交办。

潘建奇要求，要坚持高标准、严要求，
做好河面环境保护和河岸两边绿化工作，

在禁止扒翻种植的基础上，明确序时进度，
杜绝增量，减少存量，通过在河岸栽植杨柳
等措施，进一步优化河道生态；要落实责
任，真管严管，加大力度做好水面保洁工
作，组织人员对河道垃圾进行集中捡拾，做
好河道保洁工作；要认真落实“河长制”，坚
决杜绝垃圾入河，杜绝河道两旁乱搭、乱
建、乱排等现象，着力保障河面清洁、河流
畅洁。

市领导带队开展巡河调研
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